

2015年 青森明の星中学・高等学校同窓会を終えて

こんにちは。1986年 音楽科卒業の長尾真紀子です。

一昨年、後輩たちが企画したミニ同窓会に参加させていただいた際に初めてお会いした同窓会会长の肴倉さんに指名され、昨年の同窓会幹事をお引き受けすることになりました。

同窓会に参加するのはこの時が初めてでしたが、役員の皆様はじめ、先生方、そして沢山の仲間に支えられながら無事に同窓会を終えることができました。若い層の参加が少ないと言われ、みんなで手分けして声かけをした結果、近場から遠方まで多くの方が参加してくださいました。

また参加できなかった方々のために、それぞれの活動の資料などを送っていただき会場で展示させていただきました。音楽活動をされている方のCDを会場に流し、絵本作家で活躍されている方の絵本を持ち寄り・・・展示コーナーには先生方や同窓生が集まり、いろんな分野で活躍されている方々の姿に目を細めていました。また会場で歌う明の星讃歌、校歌の伴奏を参加者がヴァイオリン、ピアノで生演奏しました。司会にはラジオを通じてご縁のあったアナウンサーの境香織さんにお願いし、素敵なかな会になりました。このように参加の形は色々あると思います。今後も沢山の同窓生が母校に集まり、恩師と語り合い、母校を支える仲間の輪が広がることを祈っています。

同窓会開催にご協力くださいました全ての方にこの場をお借りして感謝申し上げます。ありがとうございました。

それでは幹事のバトンを境香織さんに繋ぎます。今年も沢山の参加をお待ちしています。

